



Halbtagswallfahrt der Pfarreiengemeinschaft nach Halverde

*«Der Herr soll mich brauchen, ein Sonnenstrahl zu sein,
der alle Tage leuchtet, das möchte ich lernen»*

(Zitat Schwester Maria Euthymia)

Am Mittwoch, den 30.09.2015 startete die Pfarreiengemeinschaft mit 69 Frauen eine Halbtagswallfahrt, die uns dieses Mal nach Halverde führte, zur seliggesprochenen Schwester Maria Euthymia, geborene Üffing. In Halverde angekommen, fand eine Messe in der St. Peter und Paul Kirche statt, durch die uns Pastor Pöttering führte und musikalisch von Manuela Lindemann untermalt wurde.



Danach ging es in das Pfarrhaus, wo wir uns bei Kaffee und Kuchen stärkten und Pastor Pöttering die Gelegenheit nutzte, jeder kfd-Frau die Hand zu reichen, sich vorzustellen und auszutauschen. Anschließend erfuhren wir vom ehemaligen Küster Herrn Ostholthoff einige Stationen aus dem Leben der Schwester Maria Euthymia und begannen den Gedenkweg, der aus sechs Stationen bestand und jeweils zum Gebet einlud.



Der Gedenkweg führte uns direkt zum Geburtshaus von Schwester Euthymia.

Gegen 18.00 Uhr wurden wir von dort mit dem Bus wieder abgeholt.

*Fazit: eine gut besuchte Halbtagswallfahrt, bei sonnigem Wetter,
neuen Eindrücken und mit heiteren Momenten*